

☆ふと自然に目を向けると・・・！

通常授業が始まり、運動会練習が始まり、部活動も始まり、制約がある中ではありますが、普段の日常に少しずつ近付いてくるにしたがい、またこの時期運動会が近づくにつれ、当然子どもたちも教員も忙しい日々となってきました。

そんな時、ふと自然に目を向けると・・・。

花壇の百日草にアゲハチョウが止まっているのを見つけました。



百日草の蜜はおいしいのでしょうか？

自然と言えば、先週から2年生が休み時間のたびに校庭の隅で何やら生き物を探しています。聞いてみるとトカゲがいるのだそうです。見せてもらいました。



教室で見せ合いっこです



トカゲ、かわいいねえ？



これはカナヘビ？



これはカマキリ！

好奇心が旺盛な2年生。なかなかたくましいです。3年生も一緒に探してくれました。捕まえてよく観察したら、逃がしてあげることになっています。優しく接してあげてね。

話題を戻して・・・

今朝ふと校庭を見ると・・・見事な青空でした。



今朝7時 抜けるような青空 自然の色は美しい

今日は、花壇のアゲハチョウと青空のおかげで、随分と心が癒されました。忙しい生活の中でも自然を感じ取る心のゆとりを持ちたいと感じた1日でした。

東っ子のみんな、外へ出たら時々空を見上げてごらん。青空がきれいだよ。